



Elektro-Umbau VW T2 „Bulli“



Individualität

Seine Form machte den VW T2 „Bulli“ bei Jung und Alt beliebt und begehrt. Über 2,5 Millionen Bullis rollten bis 1979 vom Band. Einer davon landete zur E-Umrüstung bei eCap. Mit dem Ergebnis ist der Eigentümer mehr als zufrieden. Unser Umbaukonzept bietet noch Platz für zusätzliche 21 kWh Batterieleistung.



Technische Daten

| | | | |
|-----------------------------|----------|-------------------|------------|
| Motorleistung | 35/60 kW | Ladedauer | ca. 3 h |
| Kapazität Batterien | 21 kWh | Reichweite | ca. 100 km |
| Geschwindigkeit max. | 120 km/h | | |



Vorteile der E-Umrüstung

Der flotte Antritt des Elektroantriebes bietet ungebremsten Fahrspaß und das gutmütige Fahrverhalten des elektrifizierten VW T2 sorgt für Suchtgefahr.

Interesse? Kontaktieren Sie uns für ein unverbindliches Angebot.



Electrical conversion VW T2 "Bulli"



Individuality

Its likeable shape made the VW T2 "Bulli" popular for young and old. More than 2.5 million Bullis were produced until 1979. One of them made its way to eCap for e-conversion. The owner was more than satisfied with the result. Our conversion concept for the T2 would easily allow for an additional 21 kWh capacity.



Technical data

| | | | |
|-------------------------|----------|----------------------|----------------|
| Motor power | 35/60 kW | Charging time | approx. 3 h |
| Battery capacity | 21 kWh | Range | approx. 100 km |
| Maximum speed | 120 km/h | | |



Advantages of e-conversion

The thrilling acceleration of the electric drive offers pure driving pleasure and the good-natured behavior of the electrified VW T2 ensures e-driving addiction.

Interested? Feel free to contact us for a non-binding offer.